

Abre dólar a 12.60 pesos a la venta (Reforma 16/12/10)

Abre dólar a 12.60 pesos a la venta (Reforma 16/12/10) En el mercado de mayoreo, el tipo de cambio interbancario se compra 12.4612 y se vende en 12.4862 Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 diciembre 2010).- Tras abrir con fuerza, al momento, el tipo de cambio del peso mexicano frente al dólar de Estados Unidos cotiza en el mismo nivel de la sesión anterior, en un contexto de presiones sobre la deuda de naciones de Europa y un mercado del trabajo débil en EU. Mientras líderes del viejo continente se dan una encerrona para discutir y acordar nuevas estrategias para enfrentar los desafíos financieros de la región, en el banco comercial Banamex, el dólar menudeo se ofrece en 12.60 pesos y se adquiere en 12.20 pesos. De esa forma, al momento, el peso mexicano perdió en unos minutos el avance de la apertura y aguarda con cautela la eventual aprobación del paquete fiscal en Estados Unidos por parte del Congreso, pues ayer, el Senado le dio 'luz verde'. En las ventanillas de BBVA Bancomer, la fuerza con que opera la moneda nacional es más marcada, pues observa un avance de 10 centavos ante la divisa americana, al venderse en 12.53 unidades, al tiempo que se compra en 12.23. Un reporte de Base Casa de Bolsa señala que en el mercado existen especulaciones de que la compra de forwards del yuan chino podría ser una buena inversión, debido a la posibilidad de que China permita una apreciación de su moneda para evitar sanciones a sus exportaciones por parte de EU y como medida para contener las presiones inflacionarias recientes. Sin embargo, la magnitud de la apreciación dependerá de la estabilización de la crisis en Europa. Una apreciación del yuan tendría un impacto directo en la inflación de México, por la cantidad de productos importados de China que se venden en México. Por cierto, los mercados digieren la mejora de la calificación de deuda del gigante asiático. Ante su fortaleza en sus finanzas públicas y favorables perspectivas de crecimiento, Standard & Poor's subió a "AA-" la calificación crediticia de largo plazo para China, desde "A+". Por otro lado, el Secretario de Hacienda comentó que México adquirió coberturas (opciones put) para la mezcla mexicana de petróleo, con un costo de 812 millones de dólares, para obtener un precio mínimo de 63 dólares por barril y con el objetivo de proteger los ingresos petroleros. En Europa el mercado de bonos no muestra signos de estabilización para los países con altos niveles de deuda. España realizó una subasta de bonos, donde no alcanzó su meta de colocación, además de que la colocación fue a mayor costo, pues el rendimiento promedio de los bonos a 10 años se situó en 5.446 por ciento comparado con 4.615 por ciento la última vez que se emitieron en noviembre. Por su parte, en el mercado de mayoreo, el tipo de cambio interbancario se compra 12.4612 y se vende en 12.4862, de acuerdo con información de Banamex. La casa de bolsa prevé para hoy un tipo de cambio cotizando entre 12.37 y 12.45 pesos por dólar.